Le Rév. P. Blais, O. M. I., missionnaire colonisateur a assisté à une convention de près de 15,000 Canadiens-Français à Stoney-Point, Ontario, dans le comté d'Essen; c'est ce qui l'a empêché de venir avec la dernière excursion.

NOTRE DAME DE TOUTES AIDES A NANTES.

C'est un ancien lieu de pélérinage à Marie où nos ancêtres venus de France au 17 et au 18e siècle ont dû s'agenouiller avant de. Partir pour Québec ou Villemarie.

Mgr l'archevêque est allé prier avec bonheur en 1898 dans ce sanctuaire que l'on a eu soin de conserver et près duquel la piété:

nantaise a construit une magnifique église.

Une carte postale représentant le vieux sanctuaire et la nouvelle église est arrivée à l'adresse de Monseigneur avec ces quelques: lignes.

"C'est du pays Nantais, de N.D.de"Toutes-aides"que vous arrive cette carte pour vous prouver que vous n'y avez pas été oublié, quoigne en la company de la

quoique en des prières tres humbles." M. P XXX sulpicien.

Mgr l'archevêque a été trés touché, et a promis de dédier une paroisse à Notre-Dame de toutes aides! Nous avons tous besoin de l'aide et de toutes les aides de la Très Ste Vierge.

Rien de délicieux comme la communion des saints!

Le 1er novembre le Rme Père Mat Raus, Recteur Majeur des Rédemptoristes, célèbre à Rome son jubilé de 50 ans de profession religieuse. A cette occasion il vient d'inviter tous les Supérieurs Provinciaux de l'ordre de venir à Rome avec un compagnon. Le T. R. P. Lemieux accompagné du R. P. Denys, avec lequel il est venu dernièrement au Manitoba, est parti par New-York et Naples. Il espère être de retour à Montréal avant la fin de Novembre.

REMERCIEMENT.

Nous remercions cordialement la "Croix de Montréal" pour l'encouragement qu'elle a bien voulu nous donner dans son numéro du 11 octobre.